



## 62 donneurs à la collecte de sang



**SANTÉ.** Au cours de la collecte.

Soixante-deux donneurs ont été accueillis à la collecte de sang organisée au Centre municipal Albert-Poncet par l'Association des donneurs de sang bénévoles de Domérat. Parmi eux, cinq nouveaux donneurs ont reçu un petit cadeau de bienvenue.

L'association s'est aussi

félicitée du rajeunissement des donneurs puisqu'un tiers des personnes qui se sont présentées avaient moins de 40 ans.

Le tirage de la tombola en fin de collecte a récompensé trois donneurs dont deux qui offraient leur sang pour la première fois. 🎲